Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 208 m?
Référence V1280MGS
Prix 1110000 €

Montauroux
Maison a vendre (83440)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un quartier résidentiel, a proximité des commerces et du village de
Montauroux, villa d'environ 210m2 sise sur un terrain de 3600m2 avec piscine et
oliviers bénéficiant d'une vue panoramique sur le Canton de Fayence.La villa offre
au rez-de-chaussée, un spacieux séjour/salle a manger avec cheminée, une cuisine
ouverte avec cellier. Le tout ouvrant sur une belle terrasse couverte. Egalement, 3
chambres avec une salle de bains et une autre salle d'eau.Au premier étage, 2
chambres, un bureau et une salle d'eau.La villa est complétée par un garage, un

espace de stationnement et une piece ...

In a residential area, close to shops and the village of Montauroux, 210m2 villa set
on 3600m2 grounds with swimming pool and olive trees, enjoying panoramic views

over the Canton de Fayence.On the ground floor, the villa offers a spacious

]

living/dining room with fireplace, an open kitchen with pantry. All opening onto a
lovely covered terrace. Also 3 bedrooms with a bathroom and a further shower
room.On the second floor, 2 bedrooms, a study and a shower room.The villa is

completed by a garage, a parking space and a room that can be converted into a

pool-house.

BRI v

JOHN TAYLOR MOUGINS
426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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